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L'effet de la musique. 

 
La musique crée chez les individus un état d'âme. Il est prouvé que la musique influence les gens de 
plusieurs façons, nous réagissons de différentes façons à différentes musiques. Une musique donnée 

ne donnera pas le même effet à tous les individus mais elle créera une ambiance similaire. Par 
exemple, une musique grave avec des notes basses qu'on utilise pour les épisodes de frayeur dans 
les films ne crée pas la peur mais rend les gens susceptibles à un état de frayeur. Elle nous amène à 
nous attendre à quelque chose d'effrayant, pas au même niveau de peur pour tous mais elle crée un 

état qui rend la personne susceptible à la frayeur.  
 

Faites jouer de la musique entraînante et regardez autour de vous, beaucoup de gens vont accorder 
la musique en tapant de la main ou du pied ou en bougeant d'une façon ou d'une autre. La musique 
influence, elle fait partie de notre monde, elle nous entoure, elle nous baigne, elle nous pénètre et 
agit sur notre comportement, sur notre organisme, elle ramène des souvenirs et crée des "états 
d'âmes" c'est-à-dire qu'elle met notre conscient et notre réceptivité dans un état tel que nous 

pouvons être prédisposés à des suggestions de certaines natures.  
 

Par exemple, lors de leurs recherches sur le subliminal, les fabricants de Coke, ont réussi à faire 
boire plus de boissons gazeuses que normal aux gens qui étaient sous l'influence de cette 

suggestion. Cependant, bien qu'ils furent influencés tout comme les autres, les gens qui préféraient 
des boissons blanches tel que le 7up ou Sprite n'ont pas consommé plus de Coke mais plus de leur 
boisson préférée. Ils ont été soumis à une suggestion et ils ont réagi en fonction de leurs goûts, en 

fonction de ce qu'il sont.  
 

Il en est de même pour la musique, elle nous prédispose et nous rend réceptifs à un certain genre de 
messages en fonction du type de musique que nous écoutons mais nous ne réagissons pas de la 

même manière et nous ne sommes pas tous susceptibles au même niveau.  
 

Une des preuve de cette conception est l'abondance de musique utilisée dans les films. Un film est 
une projection d'un message visuel sur un écran, il ne peut être partagé que visuellement, c'est un 

peu comme un album de photos sauf que les personnages sont animés. Cependant, si on y ajoute de 
la musique on crée un climat émotionnel qui va augmenter la perception du message, qui nous 
permet de vivre en quelque sorte ce qui se passe avec plus d'émotion, avec plus de réalisme. La 

musique augmente la perception du message visuel. Elle permet au réalisateur de transmettre aux 
spectateurs "l'émotion" du moment. Nous ne le voyons plus seulement avec les yeux, mais nous le 
sentons, nous le ressentons, une partie de notre être vibre au diapason avec l'événement qui se 

produit devant nous.  
 

Différents genres de musique prédisposent à différents genres de message, une musique douce se 
prête plus à un message de bien être et de calme qu'à un message de violence. Pendant les scènes 

romantique à l'écran, on y entend rarement du Heavy Métal. 
 

Prenons par exemple le film romantique "Mon fantôme d'amour " qui est la version française de 
"Ghost", lorsque le gars et la fille s'enlacent tendrement on entend une très belle musique douce qui 
s'intitule "Unchained Melodie". De par le fait même une musique forte et saccadée se prête mieux à 
un message de violence que l'inverse. Lorsque que Rambo se bat contre deux douzaines de soldats 

ennemis et qu'il tire plus de balles en une minutes que toute l'armée américaine pendant la 
deuxième guerre mondiale, vous n'entendez pas une musique douce comme "Unchained Melodie". 

 
Nous avons une preuve de l'influence énorme de la musique sur notre perception. Il en est de même 
dans la vie comme au cinéma. La musique nous entoure à chaque jour, modifiant ou alternant au 

rythme de ses accords notre caractère et notre façon de voir les choses. Et avec cette musique, il y a 
des messages. Certains de ces messages sont anodins mais d'autres le sont moins. Il y a des gens 

qui y mettent des messages de violence et de mort. 
 

Ils vous diront que ce n'est qu'une chanson, ce ne sont que des paroles qui ne servent qu'à faire des 
rimes. Ne croyez pas que ces messages passent inaperçus et qu'ils ne sont pas entendus même si la 

musique est forte. Des recherches ont prouvé que si vous incorporez des sons de voix à une 
musique, même si les mots sont incompréhensibles, comme de simples chuchotements par exemple, 
le cerveau fait un effort supplémentaire pour essayer de comprendre le message, il est donc plus 

ouvert à des suggestions. 
 



Alors lorsqu'on dit que certaines musiques tuent, c'est vrai. Elle ne tuent pas sur le coup, mais une 
musique forte, saccadée, rend susceptible à la violence et à la déprime. Si elle est remplie de 

message de violence, de meurtre ou de suicide, alors elle est un instrument de propagande pour la 
destruction. C'est un peu comme la cigarette, la cigarette ne vous tue pas sur le coup comme le 
ferait certains poisons plus violents mais elle vous tue à coup sûr, lentement en vous intoxiquant 
jusqu'à ce que votre organisme ne soit plus en mesure de lutter contre le poison. Les plus fragiles 

meurent plus tôt, les plus robustes vivent plus longtemps et peuvent même s'en tirer. 
 

La musique violente agit de la même façon, elle intoxique le cerveau et la pensée, les plus 
susceptibles y succombent rapidement, les moins susceptibles en subissent les effets plus tard. Si 

une personne est déjà dans un état de déprime, de chagrin, ou qu'elle soit en colère contre 
quelqu'un ou un événement et que par surcroît elle écoute une musique saccadée et violente avec 
des messages de haine et de vengeance, ou même de mort elle alimente sa rancoeur et augmente 
son désarroi; ce qui a pour effet de la conduire droit vers un gouffre émotionnel. Si la personne a 
déjà des tendances suicidaires, dans son cas l'expression "avoir la mort dans l'âme" pourrait avoir 

une tout autre portée. 
 

La musique violente influence négativement les gens. Plusieurs vous diront qu'ils peuvent l'écouter 
sans dommage, un peu comme ceux qui disent "La cigarette ne m'affecte pas", cependant regardez 
ceux qui en sont des "Fans", regardez leur façon de penser, de s'habiller et d'agir. Ils sont pleins de 
révolte et de mépris et pour la plupart rebelles à certaines formes d'autorité, pour ne pas dire à 

toutes formes d'autorité. Et le grave danger est pour ceux qui sont plus susceptibles. Ceux-là seront 
amenés à des violences physiques, sur eux ou sur les autres, et quelques fois même au suicide. 

 
Aujourd'hui plus que jamais le danger est présent, la société est un terrain propice à cela. Les 

problèmes de toutes sortes nous assaillent, la division y règne, le fossé entre les générations est plus 
grand, l'espoir de se tailler une bonne place et de réussir à gagner dignement sa vie diminue de jour 
en jour et le stress est devenu le tueur numéro un de notre belle société industrialisée. Les gens ont 
de moins en moins de but dans la vie et cela est voulu par certains individus qui sèment le chao car 

ceux qui n'ont pas de but dans la vie sont faciles à contrôler, et celui qui a le contrôle a aussi le 
pouvoir. 

 
Donc, n'abandonnez pas votre vie aux mains de ces moutons noirs qui sèment le désordre et 

cherchent à faire de votre vie un enfer. Car s'ils réussissent, ce n'est pas que votre vie qui sera un 
enfer. Les musiques du style "Heavy Metal", "Alice Cooper" et autres du même genre m'agressent. 
Je suis incapable de les écouter plus que quelques minutes. Mais il faut dire que je n'ai pas une 

nature qui s'apparente à ce type d'expression. Parce que j'ai donné ma vie à Dieu, et que par cette 
action j'ai été changé à l'intérieur. Les enfants de la lumière n'aiment pas ce qui est des ténèbres. 
Ceux qui donnent leur vie à Dieu ont la lumière à l'intérieur, ils trouvent de meilleurs réponses à 

leurs besoins que ceux qui cherchent dans certains genres de musique. Et ils ont un but dans la vie, 
servir leur maître. Et ce maître est un bon berger, Il veille sur ses brebis et les protège contre les 
dangers et les embûches qui les entourent. Personnellement, les chagrins et les rancoeurs, les 

sentiments d'être inutile se sont estompés avec le temps et ont été remplacés par de plus nobles 
sentiments. Mes buts et mes priorités ont changé dans ma vie car avec Lui ma vie a un sens. Au fil 
du temps Dieu change celui que j'étais. Les problèmes de ce monde ont moins d'emprise sur moi. 

 
Donc, pensez à tout cela, réfléchissez au mode de musique que vous affectionnez et demandez-vous 
si vous êtes dans une bonne voie. Si vous décidez de changer, n'attendez pas au lendemain, agissez 
maintenant, ne faites pas comme ceux qui disent à plusieurs reprises "J'arrêterai de fumer demain". 

Arrêtez d'écouter de la musique qui vous intoxique et assainissez votre vie. Une bonne cure de 
désintoxication c'est pas toujours facile mais ça fait toujours plus de bien après. 

 
Dieu vous bénisse tous en abondance et qu'Il vous préserve des afflictions de ce monde. 
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